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諫早総合病院地域医療支援病院運営委員会・地域協議会 

 

令和 6 年度第 4 回会議議事録 

 

※ 感染症対策のため、各委員へ会議資料を送付し、書面での会議実施とした。 

  書 記：地域医療連携室 土井 皓平 

 

○資料送付先  別添資料のとおり（院外１０名） 

 

≪議 事≫ 

1. 紹介率・逆紹介率について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１－１１頁 

  紹介率は、前年度より約 2％増加。 

紹介患者の数は、前年度と比較し減少している。 

（前年同月比：10 月 -7 件  11 月 -21 件 12 月 -33 件） 

診療科別では、内科が大きく増加している。 

逆紹介率は前年度より、約 8％増加している。 

逆紹介患者の数は、前年度と比較し増加している。 

（前年同月比：10 月 +121 件 11 月 -9 件 12 月 +38 件） 

  診療科別では、内科、脳神経内科、循環器内科、皮膚科が増加している。 

 

2. 救急患者・外来患者について・・・・・・・・・・・・・・・・・１２－１９頁 

  救急患者数（全体）は、前年度より増加。 

（前年同月比：10 月  +2 件 11 月 +50 件 12 月 +87 件） 

ウォークインの件数 

（前年同月比：10 月 +15 件 11 月 +35 件 12 月 +60 件） 

救急車来院の件数 

（前年同月比：10 月 -13 件 11 月 +15 件 12 月 +27 件） 

救急患者の入院割合 

（前年同月比：10 月  +1％ 11 月  ±0％ 12 月  +1％） 

時間外の時間帯別来院患者数の 10月～12月の平均患者数 

平日（早朝）6 時～8 時  ：16.3人  平日（夜間）17時～22時：113.6 人  

平日（深夜）22 時～6 時 ：77.7人  

休日（早朝）6 時～8 時  ：10.3人  休日（昼間）8時～17時 ：125.3 人 

休日（夜間）17 時～22時：  62人  休日（深夜）22時～6時 ： 35.3 人 
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時間外の時間帯別来院患者数の 10月～12月の平均患者数（諫早市内外） 

平日（早朝）6 時～8 時   諫早市内： 14.7人 諫早市外： 1.7 人 

平日（夜間）17 時～22時 諫早市内：  87人 諫早市外：26.7 人 

平日（深夜）22 時～6 時  諫早市内： 66.7人 諫早市外：  11 人 

休日（早朝）6 時～8 時   諫早市内：  8.7人 諫早市外：   2 人 

休日（昼間）8 時～17 時  諫早市内：100.3人 諫早市外：  25 人 

休日（夜間）17 時～22時 諫早市内： 50.3人 諫早市外：11.7 人 

休日（深夜）22 時～6 時  諫早市内： 25.7人 諫早市外： 9.7 人 

1日の平均外来患者数 

（前年同月比：10月  +0.6人 11月 -12人 12 月 +0.5 人） 

 

3. 共同利用（開放型病床利用等）について・・・・・・・・・・・・・・・２０頁 

開放病床の利用率：1.2％ 

CT の利用件数は、前年と大差なし  

（前年同月比：10 月  +6 件 11 月  -9 件 12 月  -9 件） 

MRI の利用件数は、前年より増加 

（前年同月比：10 月 +40 件 11 月 +19 件 12 月 +66 件） 

 

4. 諫早市こども準夜診療センターについて・・・・・・・・・・・・２１－２２頁 

受診者数は前年度と比較し、減少傾向。 

（前年同月比：10 月 -27 件 11 月 -25 件 12 月 -41 件） 

 

5. 患者相談実績について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２３頁 

退院調整に関わる相談件数は、前年度と比べ大きな変化はない。 

 

6. 研修会開催状況について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２４頁 

  認定看護師による院外関係者向けの Web 研修を開催中。 

  健康講座を開催中。次回 2 月 26 日開催予定。 
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〈委員からの回答〉 

委員名 回答 

長崎県医療政策課 

課長   猪股 様 

 

諫早市健康福祉部 

部長   佐藤 様 

 

諫早医師会 

会長   満岡 様 

 

長崎県県央保健所 

所長    宗 様 

昨年よりも救急患者数、特にウォークインの件数が増加してい

ますが、主な要因がわかればご教授ください。 

諫早市薬剤師会 

会長    堀 様 

 

諫早市薬剤師会 

会長   金森 様 

 

長崎県看護協会 

中尾 様 

看護職の確保に多くの施設が苦慮しています。特に、看護補助

者確保に対して、どのような対策をされているかお教えくださ

い。他施設の参考になるかと思います。 

諫早消防署 

救急隊長 川合 様 

 

 

平野 様  

川下 様  

 

委員からの意見聴取、回答については次回会議で討議を行う。 


